



Elke Becker
und Alex Conrad:
**Mallorca-
Schattengeschichten,**
p.machinery,
Murnau 2012,
ISBN 978-3-942533-31-7,
6,90 Euro.

Licht und Schatten

Worum geht's? Zwei Freunde nehmen an der großen Weihnachtslotterie teil, ein deutsches Ehepaar hat sich nicht mehr viel zu sagen, eine gelangweilte MillionärsGattin verschließt die Augen, ein Chemieprofessor unterschätzt seine Frau... Zwölf Kurzgeschichten, die von alten Freundschaften handeln, von Ehen, Träumen, Sehnsüchten und ganz besonderen Orten auf Mallorca.

Wo spielt's? Auf der ganzen Insel, u. a. in Petra, Binissalem, der Sierra Tramuntana, Puerto de Andratx, Palma und Valldemossa.

Wer hat's geschrieben? Das Autorinnenduo Elke Becker und Alex Conrad. Elke Becker wurde 1970 in Ulm geboren,

Alex Conrad 1965 in Hessen. Beide leben und arbeiten seit Jahren auf Mallorca.

Wer wird's lieben? Mallorca-Reisende, die gerne über ihren Urlaubsort lesen. Kurzgeschichtenfans, denen es nicht abwechslungsreich, aber auch bitterböse genug sein kann.

Light and shade

Plot Two friends buy tickets in the big Christmas lottery, a German couple grows apart, the bored wife of a millionaire turns a blind eye to events, a professor of chemistry underestimates his wife ... Twelve short stories about old friendships, marriages, dreams, aspirations and special places on Mallorca ...

Locations All over the island, including Petra, Binissalem, the Sierra Tramuntana, Puerto de Andraitx, Palma and Valldemossa.

Authors Elke Becker and Alex Conrad. Elke Becker was born in Ulm in 1970, Alex Conrad in Hesse in 1965; both have lived and worked on Mallorca for many years.

Target audience Tourists visiting Mallorca who enjoy reading about their surroundings. Fans of short stories who like plenty of variety as well as a good dose of wickedness.